Entrenamiento del Euskalduna y concurso de bolos

El Diario Vasco, [1947-08-23].

El Euskalduna celebra esta mañana, a las nueve y media, su primera sesión de entrenamiento oficial. Es tiempo de ordenarlos adecuadamente en las fechas que nos separan del comienzo de temporada.

No se resignan nuestros bolaris a sujetarse a unas fechas convencionales que delimitan una temporada oficial. Cuidando tan solo de no hacer coincidir las fechas y horas de los torneos, éstos se celebran alternativamente en casi todos los pueblos de la provincia y de su organización se encargan, con reciprocidad ejemplar, los aficionados de la localidad respectiva.

El veterano Bartolomé Aguirre, figura representativa de la afición bolari andoaindarra, resume sus inquietudes dedicado a la tarea de preparar con esmero el terreno de juego que hoy será escenario de una importante competición. De toda la provincia acudirán aficionados a competir en esta jornada de bolos que promete presentarse interesantísima.

Las inscripciones se efectuarán en el mismo terreno de juego, en condiciones acostumbradas. Las tiradas están sujetas al siguiente horario: por la mañana: once a una; por la tarde: de cuatro a siete.